

AUGMENTATION DES INTERVENTIONS AUPRÈS DES JEUNES À L'OASIS

(D. D.) L'Oasis, unité mobile d'intervention œuvrant à Laval a rendu public son dernier rapport annuel pour 2000-2001.

Dans les 12 mois couverts par ce rapport annuel, l'Oasis, unité mobile d'intervention rejoint pas moins de 3254 jeunes, majoritairement des garçons de 12 à 17 ans. Les jeunes rejoints varient de 12 à 29 ans. Le groupe a vu son nombre d'interventions augmenter de 5% en rapport avec l'année précédente. Une hausse survenue malgré une baisse du nombre d'heures de présence dans les parcs.

L'organisme a obtenu du financement, entre autres, des bailleurs de fonds suivants: la Régie régionale de la santé et des services sociaux de Laval, la Direction de la Santé publique, la Direction des ressources humaines Canada, le Secrétariat à l'action communautaire autonome (SACA) ainsi que le club Rotary de Laval, regroupement de gens d'affaires humanistes. Outre son équipe de permanents, l'Oasis peut compter également sur une solide équipe de bénévoles.

L'Oasis, unité mobile d'intervention est une ressource d'intervention de première ligne offrant un lieu d'écoute, d'aide, de référence et de prévention. L'Oasis est un motorisé allant à la rencontre des jeunes dans leur milieu. L'organisme fait la promotion des quatre axes d'intervention suivants: le développement de la personne, la liberté, la justice sociale ainsi que la solidarité. On peut rejoindre l'Oasis en composant le 967-0410.